

utilité alimentaire pour les diabétiques auxquels il confère le bénéfice du lait naturel sans ses inconvénients, c'est-à-dire absorption des matières grasses du lait; caséine du lait, qui tout en ne produisant pas d'hydrate de carbone dans le chimisme des fonctions digestives, entretient l'appétit et le bien-être général: absence complète de lactose. Ce produit est le splendide résultat de la méthode du Dr Jacques Bouma. Le goût de ce produit ne diffère aucunement de celui du lait homogénéisé et stérilisé.

Au point de vue thérapeutique, il constitue un remède énergique contre les affections de la peau, telles que la furonculose, les urticaires, l'eczéma; en cas de fermentation lactique, et dans les affections où le sucre de lait entretient ou cause la diarrhée.

Constatant les résultats immenses au point de vue de l'hygiène infantile des produits "*Nutricia*" en Europe, M. F. B. Mathys s'est assuré le contrôle de vente des produits "*Nutricia*" pour le Canada avec le droit d'exploitation des procédés "*Nutricia*" quand l'expérience leur aura accordé la même faveur qu'en Europe; et il n'a pas craint dans ce but d'assumer la responsabilité d'un contrat excessivement important. C'est avec satisfaction que nous saluons ses efforts dont le seul objectif est de réduire considérablement la mortalité infantile de notre population canadienne.

LES MALADIES DE LA SAISON

Chaque saison apporte avec elle un contingent de maladies qui en dépendent: l'été avec ses troubles gastro-intestinaux, insolation, insectes, les auto-intoxications; l'automne avec la fièvre typhoïde; l'hiver et le printemps avec la pneumonie, les bronchites, les maladies de la gorge et de la poitrine.

Durant cette saison, où le médecin est souvent appelé à traiter des bronchites et des pneumonies, il est utile de se renseigner sur la meilleure médication actuelle dans ces cas, d'après l'expérience des uns et des autres.

La revue "*Bloodless Phlebotomist*," n° de janvier, rapporte plusieurs cas de sciatique, de pneumonie et de pleurésie chez l'adulte et chez l'enfant âgé de 18 mois chez lesquels une méthode locale permettant aux muscles de mieux fonctionner a donné des résultats remarquables.

Tous ces faits sont consignés dans cette revue, n° de janvier, que nous nous ferons un plaisir de vous adresser sur demande à nous nous ferons un plaisir de vous adresser sur demande à

THE BLOODLESS PHLEBOTOMIST,
No 57, Laight Street,
New-York, U.S.